
 

R.F.I. Manutenzione Infrastruttura 

Informativa del 16.07.2018 

Ieri 15 Luglio 2018 si è svolta la riunione nazionale nella quale R.F.I.  ha evidenziato la volontà di definire le 

assunzioni  entro  il  31.12.2018,  per  un  numero  di  350  OSM,    che  sommate  a  quelle  già  effettuate 

ammontano a 700 complessive. Allo stesso  tempo  la società ha annunciato che dal 01.01.2019 verranno 

effettuate nuove assunzioni. 

La nostra  risposta è  stata che, oltre alle assunzioni, dovranno essere  trattati  tutti gli argomenti “appesi” 

poiché  le  assunzioni  sono necessarie  innanzitutto  all’Impresa per  stoppare  il degrado  infrastrutturale  in 

essere sulla Rete. 

La Società    inoltre non ci ha  fornito  le consistenze degli  idonei    ‐ per nucleo manutentivo  ‐ che avevamo 

chiesto nella precedente riunione. 

Abbiamo chiesto  inoltre un calendario con diversi argomenti da trattare singolarmente, anche per  la  loro 

complessità,  affinché  tutti debbano lavorare con le stesse regole in tutti  i nuclei d’Italia.  

RELAZIONI INDUSTRIALI : In molti compartimenti , dal 1 Gennaio, non si sono effettuati incontri con le DTP,  

per definire i quadrimestrali,  Piani di Attività e tutto ciò che avviene all’interno dei nuclei lo si conosce solo 

attraverso gli associati. 

REPERIBILITA’: Abbiamo evidenziato che come da dettami che regolamentano  la reperibilità, ad oggi non 

tutti  i  compartimenti  hanno  le  stesse  regole,  vedi  i  turni,  alcuni  in  3°  e  altri  in  4°,  vista  la  carenza  di 

personale.  Oggi  siamo  chiamati  a  scortare  ditte  e  svolgere  lavorazioni  di  manutenzione  ordinaria  in 

chiamata, lasciando il turno scoperto, trascurando il vero ruolo della reperibilità. 

COMPRESSIONE DELL’ORARIO DI  LAVORO:  In  alcune DTP,  viene  regolamentato  e  sottoscritto una  volta 

l’anno, ( vedi trafiletto al termine del verbale dove viene specificato che il presente accordo è in vigore fino 

al 31.12.20…..) mentre in altre tutto ciò non avviene. 

PIANO FERIE e PRESENZIAMENTI CAUSE METEREOLOGICHE : Anche questo è un argomento da trattare con 

l’Impresa. 

Badgeatura e inserimento ferie  nel portale:  Chiederemo conferme e regole uguali per tutti. 

Inoltre abbiamo ricordato alla Societa’ la questione IMAN, ovvero  a tutt’oggi  non abbiamo riscontro sulle  

verifiche  di  legge  inserite.    In  risposta  ci  hanno  rasserenati  che  a  breve  provvederanno. Ad  oggi  solo  il 

Compartimento di Napoli  è in via sperimentale. Abbiamo chiesto di parlare dei turni del Dote e della loro 

insostenibilità a causa delle postazioni scoperte. La riunione si è aggiornata al 25.07.2018 alle ore 11.30. 

 

FINE COMUNICATO 


